

明日は学習発表会です

1 学年では、夏休みの課題であった「職業調べ新聞」をもとにしたプレゼンテーションに、「ちびまる子ちゃん」の劇を加えた発表を行います。準備時間が少なく不完全なところもあると思いますが、中学生になって初めてクラス全員で作上げたものです。最後までみんなで協力して、今までの苦労を吹き飛ばすような素晴らしい発表になるとと思います。保護者の皆様も是非ご覧になってください。

なお、今回のプレゼンテーションはクラス代表者として選ばれた3名による発表です。全員が行う個人発表は、11月13日（土）の土曜公開授業で行います。こちらも是非ご覧になってください。

プレゼンテーション講習会

10月15日（金）に、一般社団法人アルバエデュの講師の先生による、プレゼンテーション講習会が行われました。このプレゼンテーション講習会では「職業調べプレゼンテーション」について、プレゼンテーションを行う心構えから、文字や背景など技術的なこと、発表する姿勢についても教えていただきました。明日に控えた学習発表会と11月の個人発表に向けて学んだことが生かせればと思います。



継続は力なり

来週11月3日（水）は、第3回定期考査2週間前になります。学習発表会の準備期間中もしっかりと学習に取り組めていたでしょうか。3回目の定期考査なので、宿題やワーク、授業の予習・復習をきちんと取り組んでいないとテストや通知表で良い結果は得られないことはわかっていると思います。わかっているながら面倒くさがって先延ばしにしている人が多いように思われます。11月13日（土）で、職業調べの発表についてはひと段落ですが、自分の進路について考えることは始まったばかりです。今から学習や学校生活にきちんと取り組むことで、進路に関して選択肢も増えてくると思います。時間は無限にあるわけではありません。限られた時間の中で、やらなければいけないことを先延ばしにせず、今できることに全力で取り組んでほしいです。その積み重ねが、きっと自分の未来を切り拓いていく力となることでしょう。「継続は力なり」です。